

THEATER, KINO, VORFÜHRUNG, LA CHAUX-DE-FONDS

# FILMER LA MUSIQUE E « MÉNAGE À QUATRE

Bruno Monsaingeon, réalisateur renommé et violoniste, s'est immergé dans l'univers de la musique classique à travers ses documentaires captivants et ses entretiens profonds avec des musiciens de renom. Son dernier projet, *Ménage à Quatre*, se concentre sur le Quatuor Arod, un ensemble brillant de la nouvelle génération. Ce documentaire, résultat d'une année de travail minutieux, dévoile l'alchimie et la dynamique unique du quatuor, mettant en lumière la personnalité et le talent individuel de chaque membre tout en explorant leur cohésion en tant qu'ensemble. Monsaingeon, à travers ses films, cherche à aller au-delà de la réalité, créant des situations qui révèlent des aspects inattendus de la musique et de ses interprètes. Son livre *Filmer la musique*, co-écrit avec Guillaume Monsaingeon, offre un aperçu de sa démarche artistique et de sa passion pour la musique classique, compilant cent cinquante heures d'entretiens et reflétant sa rencontre avec des figures telles que Yehudi Menuhin et Glenn Gould. *Ménage à Quatre* est une célébration de la musique de chambre, genre que Monsaingeon considère comme le summum de la musique, et témoigne de son engagement à rendre la musique classique accessible et vivante pour tous.

Bruno Monsaingeon est un maître incontesté des films aux sujets musicaux, notamment sur de grands musiciens. On se réjouit de voir son œuvre sur le Quatuor Arod.

En collaboration avec le Centre de culture ABC

## ÖFFNUNGSZEITEN

3. Apr. 2025  
Donnerstag

20:00



## CONTACT

Centre de culture ABC  
Rue du Coq 11  
2300 La Chaux-de-Fonds

+41 32 967 90 41  
Billetterie.VCH@ne.ch

